

KIM

Polsek Klari Laksanakan Pengaturan Lalu Lintas dan Pemantauan Jalur Yang Dilintasi Menteri BKKBN Dan Ibu Wamen

[KARAWANG - KARAWANG.KIM.WEB.ID](http://KARAWANG.KIM.WEB.ID)

Dec 4, 2024 - 18:34



Polres Karawang - Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, hari ini Rabu 04 Desember 2024, melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas dan pemantauan jalur Yang Akan Dilintasi oleh Mentri BKKBN Dan Ibu Wamen, dengan tujuanantisipasi terhadap potensi tindak kejahatan, termasuk 3C (Curat, Curas, dan Curanmor) dan gangguan Kamtibmas lainnya serta antisipasi terjadinya penumpukan kendaraan yang bisa mengakibatkan terjadinya kemacetan, Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang.

Dalam kegiatan ini, petugas kepolisian melakukan pemantauan secara intensif terhadap jalur-jalur yang dilalui oleh Mentri BKKBN beserta rombongan dan ibu Wamen. Langkah ini diambil untuk memastikan agar pelaksanaan kunjungan kerja Mentri BKKBN ke wilayah klari berjalan dengan aman dan tertib, serta mengantisipasi kemungkinan adanya gangguan keamanan yang bisa mengganggu ketertiban umum.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha, menjelaskan bahwa pengaturan lalu lintas dilakukan di sejumlah titik strategis guna mengurangi kemacetan dan memudahkan mobilitas kunjungan kerja Mentri BKKBN beserta rombongan dan ibu Wamen, Selain itu, pemantauan juga fokus pada potensi risiko tindak kejahatan yang mungkin terjadi selama berlangsungnya kegiatan tersebut.

“Keamanan dan ketertiban masyarakat adalah prioritas kami. Kami berkomitmen untuk memastikan bahwa setiap kegiatan masyarakat, berlangsung dengan aman dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku,” ujar Kopol Andryan Nugrah.

Hingga saat ini, situasi di wilayah hukum Polsek Pabean Klari Polres Karawang terpantau aman dan terkendali. Tidak ada laporan mengenai gangguan keamanan atau pelanggaran hukum yang signifikan. Polsek Klari akan terus melakukan pemantauan dan pengawasan untuk memastikan situasi tetap kondusif.

Polsek Klari Polres Karawang juga menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan mengikuti aturan yang berlaku selama kegiatan tersebut berlangsung. Polisi akan terus berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait untuk memastikan bahwa semua aspek keamanan dapat terjaga dengan baik.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain